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Протокол №19 Уставной конференции  

Московского регионального отделения общественной организации  

«Российское общество психиатров» (МРО РОП) 

  

29 мая 2025 г.                                                                                г. Москва                                                                                               

Начало: 16.00 

Место проведения: Общественная палата Российской Федерации 

Присутствуют: 81 делегат из 110 (список прилагается).  

Кворум для голосования есть.  Правление правомочно принимать  

решения. 

Повестка дня: 

1. Открытие конференции 

2. Отчет о деятельности Московского регионального отделения РОП   за 

2024-2025 гг. 

3. Отчет Ревизионной комиссии 

4. Отчет о деятельности СМУ МРО РОП  

5. Организационные вопросы 

        5.1Утверждение новой кандидатуры председателя СМУ МРО РОП 

        5.2 Принятие новых членов МО РОП 

6. Предложения по планированию деятельности МРО РОП 

7. Выступления в прениях 

8. Закрытие конференции 

Слушали: 

1. Открытие конференции, приветствие Председателя МРО РОП 

Георгия Петровича Костюка. Выборы Председателя и секретаря 

конференции. 

Г.П. Костюк предложил выбрать Председателем конференции Андрея 

Анатольевича Ткаченко и секретарем конференции Майю Александровну 

Кулыгину. 
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Голосование: «За» - единогласно. Председатель и секретарь конференции 

утверждены. 

Постановили: Председателем конференции избрать Андрея Анатольевича 

Ткаченко; секретарем конференции - Майю Александровну Кулыгину 

2. Председатель МРО РОП Георгий Петрович Костюк выступил с 

отчетом о деятельности Московского регионального отделения 

РОП за 2024-25 год (презентация доступна на сайте).   

Вопрос: А.А. Ткаченко спросил, есть ли технический способ удалять на сайте 

МРО РОП дублированные аккаунты. 

Ответ: Г.П. Костюк сообщил, что вопрос с дублированными аккаунтами 

будет решен с привлечением технических специалистов.  

 А.А. Ткаченко предложил признать   деятельность МРО РОП за отчетный 

период удовлетворительной. 

Голосование: «За» - 80 голосов, «Воздержались» - 1 голос 

Постановили: признать   деятельность МРО РОП за отчетный период 

удовлетворительной 

А.А. Ткаченко предложил поставить на голосование решение Правления о 

прекращении членства в МРО РОП при систематической неуплате членских 

взносов в течение 2-х лет с предварительным предупреждением и 

последующим удалением с сайта Общества. 

Голосование: «За» - единогласно. 

Постановили: членство в МРО РОП прекращается при систематической 

неуплате членских взносов в течение 2-х лет с предварительным 

предупреждением и последующим удалением с сайта Общества. 

3. Ревизор МРО РОП Алексей Анатольевич Чапышев выступил с 

отчетом Ревизионной комиссии (презентация доступна на сайте).   

Вопросов и комментариев не было. 

А.А. Ткаченко предложил признать   работу ревизионной комиссии за 

отчетный период удовлетворительной. 

Голосование: «За» - единогласно 
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Постановили: признать   работу ревизионной комиссии за отчетный период 

удовлетворительной. 

4. Председатель СМУ МРО РОП Татьяна Игоревна Шишковская 

выступила с отчетом о деятельности СМУ МРО РОП (презентация 

доступна на сайте).      

Комментарий: М.А. Кулыгина предложила более активно анонсировать 

мероприятия СМУ МРО РОП, размещать информацию на сайте МРО РОП. 

Предложение: А.А. Ткаченко предложил усилить взаимодействие с СМУ 

научно-практических и исследовательских центров в г. Москве. 

А.А. Ткаченко предложил признать   работу ревизионной комиссии за 

отчетный период удовлетворительной. 

Голосование: «За» - единогласно 

Постановили: признать   деятельность СМУ МРО РОП удовлетворительной. 

5. Организационные вопросы.   

5.1  Утверждение новой кандидатуры председателя СМУ МРО РОП. 

Т.И. Шишковская в своем докладе представила новую кандидатуру 

председателя СМУ МРО РОП: Куликова Валерия Сергеевна,  

аспирант отдела по изучению эндогенных психических расстройств и 

аффективных состояний ФГБНУ НЦПЗ. 

А.А. Ткаченко предложил поставить на голосование утверждение 

кандидатуры Куликовой Валерии Сергеевны как нового председателя СМУ 

МРО РОП. 

Голосование: «За» - единогласно 

Постановили: утвердить кандидатуру Куликовой Валерии Сергеевны как 

нового председателя СМУ МРО РОП. 

5.2  Принятие новых членов МО РОП 

А.А. Ткаченко сообщил, что за период с предыдущей конференции, т.е. с 28 

октября 2024 г. вступили в члены МРО РОП 68 человек. Конференция 

должна утвердить новых членов. Поступило предложение провести 

голосование списком. 
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Голосование: «За» - единогласно 

Постановили: голосовать за утверждение 68 новых членов СМУ МРО РОП 

общим списком. 

Голосование: «За» - единогласно 

Постановили: утвердить 68 новых членов СМУ МРО РОП  

6. Предложения по планированию деятельности МРО РОП 

В.Н. Краснов выступил с комментарием по проблеме неуплаты членских 

взносов и предложением рассмотреть возможности для   повышения 

привлекательности членства в Обществе.  

А.А. Ткаченко отметил, что в международных профессиональных 

организациях более строгие правила членства с более очевидными 

преимуществами и предложил часть информации на сайте сделать доступной 

только для членов Общества.  

О.В. Бологов предложил в качестве дополнительного бонуса для членов МРО 

РОП разработать систему методологической и организационной поддержки 

для получения статуса Московского врача.  

О.А. Карпенко подняла вопрос о скрытом резерве частных медицинских 

центров и предложила организовать сотрудничество с ними, привлекая их к 

членству в Обществе и предоставляя площадку сайта для проверенных 

квалифицированных специалистов.  

7.  Выступления в прениях 

С.А. Голубев выступил с замечанием и просьбой пересмотреть анкетные 

данные членов Общества на сайте, чтобы привести в соответствие 

актуальные места трудоустройства, т.к., например, часть сотрудников ПКБ 

№4 уже уволились с момента регистрации на сайте, но продолжают 

считаться представителями больницы. 

А.А. Ткаченко обозначил проблему с обращениями граждан по 

ненадлежащему оказанию психиатрической помощи и необходимостью 

рассмотрения подобных жалоб в рамках этической комиссии. Правлению  
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